

Municipales

2001

□ HERVE LETARTRE CHANGE DE CAMP. – Elu sur la liste du Mouvement P.R.E.S.S. de Patrick Martinenq, il avait rejoint les rangs de l'opposition suite à des démissions successives sur sa liste. Il a toujours conservé son étiquette du Mouvement des citoyens, ce qui n'était pas sans contradiction puisque d'autres élus du M.D.C. étaient dans la majorité. Il semble qu'Hervé Letartre ait choisi de régulariser cette situation puisqu'il rejoint la gauche plurielle de Maurice Paul aux prochaines municipales.

« Dans l'opposition, on ne

peut pas agir. J'ai choisi d'entrer dans une majorité où j'espère le débat démocratique va s'installer. Ce qui reste à prouver. Si cela n'était pas le cas, je partirai. Un poste d'adjoint sur la liste de Maurice Paul ne m'intéresse pas vraiment mais s'il m'est proposé, je ne le refuserai pas. Dans une majorité, peut-être que j'aurai la possibilité d'agir, d'être écouté et compris. »

Hervé Letartre espère pouvoir conserver son fauteuil de conseiller municipal, à moins que Patrick Martinenq ne lui demande de démissionner.